



¿Por qué un programa de Experto en Comunicación en Salud?

- Fecha y hora: 12 de febrero de 17 a 17:45h. Modalidad online.
- Inscripción gratuita: <https://www.escuelaunidadeditorial.es/jornadas-y-workshops>

El próximo mes de marzo arranca la primera edición de un programa de Experto en Comunicación en Salud con 20 ECTS y título de la Universidad CEU San Pablo.

El objetivo de la comunicación en salud es crear y compartir información sobre salud de forma clara y accesible, en un sector especialmente sensible, donde es necesaria la especialización. En este curso, aprenderás a dominar las estrategias y las herramientas para convertirte en un referente en el ámbito de la comunicación sanitaria.

¡No te pierdas esta presentación de la mano de las directoras del programa!:

Intervendrán las co-directoras del programa:

- Pilar Pérez Jiménez, jefa del área de Salud en El Mundo
- Cristina García Lucio, periodista de Salud en El Mundo
- María Solano Altaba, profesora de la Universidad CEU San Pablo

*Formación flexible compatible con un trabajo a jornada completa y bonificable a través de FUNDAE.